

#NORD-OST 03. Mai 2023

Verabschiedung des Vorsitzenden der SBV bei DB Regio MV

Unser Kollege Jörg-Gerald Zoll hat sein Amt als Vorsitzender der Schwerbehindertenvertretung bei DB Regio Wahlbetrieb Mecklenburg-Vorpommern nach über 20 Jahren abgegeben.



Fast 6 Amtszeiten hat Jörg diese geleitet und sich für seine Kolleginnen und Kollegen eingesetzt, nun geht er in die Freistellungsphase seiner Altersteilzeit. Bei DB Regio sind fast 100 Kolleginnen und Kollegen mit einer Schwerbehinderung von mind. 50 Prozent oder 30 Prozent mit Anerkennung. Die sich immer weiter verdichtende Arbeit macht auch diese Arbeit nicht einfacher.

Bis zur Rente Anfang 2026 wird er sich weiterhin für die EVG Betriebsgruppe engagieren. Gewerkschaftsmitglied ist Jörg schon seit seiner Ausbildung 1978.

Neben der Betriebsgruppe war auch die Geschäftsstelle vertreten durch Anke Brauer, Geschäftsstellenleiterin, zum Ausstand dabei. Wir danken Jörg für sein Engagement.